



© IGN 2023 - www.geoportail.gouv.fr/informations-legales

Longitude : 1° 14' 55" W
Latitude : 49° 36' 42" N

Parking au niveau de la Cache Grêles
L'équipe 1 nettoie du Pont de Saire côté Saint-Vaast vers la Bijude
L'équipe 2 part du parking jusqu'au Pont de Saire
L'équipe 3 part du parking vers Jonville.

Les ateliers de l'IME du Pôle professionnel permettent de travailler pour une éducation adaptée et un accompagnement médico-social, aux adolescents et jeunes adultes en situation de handicap. Ils sont en apprentissage de techniques professionnelles et de métiers variés accueillis au sein de huit ateliers :

L'initiation technique

L'atelier Menuiserie

L'atelier des « Savoirs Fer »

la Restauration

l'atelier Recyclage

l'atelier des Espaces Verts

l'atelier Entretien du Linge et des Locaux

et le Groupe Inclusion.

L'enjeu est de favoriser l'inclusion sociale et professionnelle de chacun grâce à un accompagnement collectif et individuel.



Pour les nouveaux adhérents présents, Anne-Marie profite de l'occasion d'être dans notre local pour présenter le panneau d'affichage réalisé en 2017 par l'atelier ferronnerie.

Il se démonte pour entrer dans la voiture de Philippe qui se charge de mettre les invitations aux nettoyages du littoral dans le hall d'une grande surface.



Ce 30 mars, nous pique-niquons au local d'Orchis.

La météo prévue est moyenne,
des averses éparses sont annoncées.

Nous sommes 13 membres d'Orchis
et deux autres bénévoles à accueillir
les jeunes des trois ateliers encadrés
par Luc, Marie, Sylvain, Nicolas et Valérie.

RDV à 11h, présentations et installation,
pique-nique vers 11h45 et départ sur le site
pour être opérationnels vers 12h30.



L'équipe de Sylvain est au Pont de Saire, côté Saint-Vaast.
Il y a de nombreuses lanières ostréicoles.

« JJ » a découvert cette serpillère qu'il rince
pour éviter de transporter toute la vase qu'elle contient.
Il s'avère que la serpillère est un pull !

Rincer sa lessive à l'eau claire de la
Saire, rien de tel pour avoir un
vêtement propre et soyeux.





En partant vers la Bijude, nous trouvons quelques poches à huîtres déjà ensevelies sous le sable. Sylvain donne un coup de main pour désensabler celle-ci.

Nous conseillons aux jeunes de les vider avant de les transporter vers le bac à marée. Coquilles vides et sable restent sur la plage.

Sylvain en profite pour parler de naissain. Les poches trouvées sur cet espace contiennent de très jeunes huîtres de quelques mois.



Nicolas s'est trouvé une
cane et joue le vieillard.







Les équipes de Luc et Marie étaient de l'autre côté du Pont de Saire, sur la commune de Réville.



La laisse de mer y est très importante
et les déchets sont mêlés aux algues.







Une petite pause pour papoter avec Gisèle

**Il est près de 14h30 et il est temps
de charger la remorque.**

**Il est vraiment temps car la pluie vient
d'arriver accompagnée de vent !!!**

.





Plus d'un mètre cube de déchets (dont une palette en bois) a été collecté.



Total ramassé : environ 300 kg !!



Message d'Yves
Educateur Technique Spécialisé – Atelier Espace Verts

Un tri a été effectué afin de récupérer les poches à huîtres et les crochets qui serviront de protection à des arbres fruitiers contre des chevreuils et les lièvres...

... et pourquoi pas pour des créations artistiques.





De retour au local,
Philippe a nettoyé
nos bidons à l'aide
d'un nouvel
investissement
indispensable :
un tuyau d'arrosage.
Il était question d'en
acheter un depuis
plusieurs années,
c'est fait !

Une nouvelle action commune est prévue avant la fin de l'année scolaire.

Des membres d'Orchis envisagent d'aller déjeuner à l'IME-Pro à Équeurdreville-Hainneville d'un repas préparé et servi par les jeunes de l'atelier de Marie.

Ce sera un vendredi midi avec inscription préalable.